HAAS PROJEKTCONSULTING

## And the winner is...

«Geteilte Freude ist doppelte Freude», heisst es. Und weil es nicht jeden Tag vorkommt, dass ein kleines Unternehmen wie meines einen «Beratungs-Oscar» erhält, und zwar vom wichtigen Schweizer Managementberater-Verband ASCO höchstpersönlich, möchte ich Sie ebenfalls an meiner Freude teilhaben lassen. Denn der Award zeigt, dass auch kleine Unternehmensberatungen eine grosse Hebelwirkung erzielen können – und das im konkreten Fall sogar mit relativ kleinem Beratungsaufwand.



Warum ich den diesjährigen ASCO Award für die beste Business Transformation (Kategorie Boutique) erhalten habe, können Sie hier nachlesen. Und für alle, die es noch etwas genauer wissen wollen, ist das Projekt, welches ich zusammen mit dem börsenkotierten Unternehmen Belimo umgesetzt habe, in der Handelszeitung etwas ausführlicher beschrieben.

In der Schweiz gibt es gemäss einer neuen ASCO-Marktstudie fast 600 Klein- und Kleinst-Beratungsunternehmen. Eines davon ist HaasProjektConsulting – und das übrigens genau seit 15 Jahren. Insofern ist der Preis für mich auch eine Form der Anerkennung für das bisher Geleistete. Also noch ein Grund zum Feiern!

Ich werde auch weiterhin alles dafür tun, zusammen mit meinen Kunden ganz gezielt nach dem besten Hebel zu suchen. Und vielen Dank an alle, die mir bisher ihr Vertrauen schenkten!

Viele Grüsse Roland Haas